

dangers de la criminalité, avant de le décider à permettre à ses gouvernants de construire des prisons ; puis les aliénés ont été traités avec les mêmes hésitations ; les varioleux ont été longtemps en liberté, promenant partout leur maladie. De même les scarlatineux et autres contagieux commencent à peine à être hospitalisés, afin qu'ils guérissent vite et sans danger pour la société. Vous voyez donc que les Tuberculeux auront leur tour, mais pas avant, ne l'oubliez pas, que le peuple c'est-à-dire les électeurs et enfin les députés et les conseillers, *sortis du peuple*, pensent là-dessus comme vous.

Mais, chez vous, vous allez vite ! Déjà, sous la poussée de l'homme d'action par excellence, Sa Grandeur Mgr Cloutier, les Curés, les avocats, les notaires, les marchands et bien entendu, tous les médecins sont engagés dans la grande lutte sociale ! La cause est gagnée.

Cordialement à vous,

Votre ami,

DR J.-EDM. DUBÉ,

Montréal, 5 Décembre 1912.